

Este certificado se entregó a Entrecanales y Tábara

La Coordinadora Provincial del Azuay con el Pueblo de Nicaragua, la misma que está bajo la dirección de la Dra. Geoconda Vanegas representante del Frente Amplio de Mujeres realizó en el local del Sindicato Provincial del Azuay el día martes 30 a las 6 p.m. la entrega de cerca de CIENTO SETENTA MIL SUCRES como un aporte de este Comité al Pueblo de Nicaragua. En este acto se contó con la presencia del dirigente sindical Sr. Juan Vásquez Bastidas, Presidente de la Confederación de Trabajadores del Ecuador y dos delegados de los trabajadores eléctricos ( FEDELEC ), así como prestantes dirigentes de las organizaciones de masas de la Provincia que son parte de la Coordinadora Provincial del Azuay con el Pueblo de Nicaragua.

En el mencionado acto, la Presidenta de la Coordinadora procedió a realizar la entrega de los dineros recaudados al Presidente de la CTE, los mismos que serán enviados al Gobierno de Reconstrucción Nacional de Nicaragua, que afronta una difícil situación a causa de las destrucciones de la guerra civil ocasionada por la resistencia del dictador Somoza ha abandonar el poder.

En esta reunión, se conoció también que los dirigentes eléctricos del País, como un acto de solidaridad con Nicaragua enviarán 30 trabajadoras para que presten sus servicios durante un año en las difíciles tareas de reconstrucción. Para hacer realidad tan significativo aporte, la organización de los trabajadores eléctricos ( FEDELEC ) cubrirá parte de las asignaciones y de gastos de los mencionados trabajadores.

Cabe mencionar que el principal aporte en dinero corrió a cargo del Sindicato y Comité de Empresa de Entrecanales y Tábara que reúne a más de mil trescientos trabajadores que operan en la construcción de la Cola de San Pablo, demostrando así, su firmeza en los nobles principios que sustentan a la clase obrera como es la solidaridad y el internacionalismo proletario, que se alza en todas las ocasiones que otros pueblos y naciones necesitan de nuestro aporte para solucionar los problemas de las guerras y de los enfrentamientos

Cuenca, 1 de Noviembre de 1979.

Geoconda Vanegas  
Dra. Geoconda Vanegas  
09-0269365-9